

# 雁が音

かりがね

題字提供：書道部

雁が音：本校の農場近くの広大な水田に、冬場、たくさん  
の雁が飛来してくる。その雁の羽音から名づけら  
れた、本校 P T A 広報紙の名前です。

## 第27号

発行日：平成30年3月1日

発行者：江戸崎総合高等学校 P T A 広報委員会

印刷所：倉沢印刷株式会社

生徒数：542名 保護者数：510名 職員数：79名

◆もくじ◆

- ・ P T A会長・校長あいさつ・P T A活動報告 … 2
- ・ 江陵祭 ……………… 3
- ・ 修学旅行 ……………… 4・5
- ・ 野球応援・北海道体験実習 ……………… 7
- ・ 予餞会・P T A活動報告② ……………… 8



# 江戸崎総合高等学校

イラスト：イラスト同好会

## 会員あいさつ

P.T.A会長 坂口 健

生徒の皆さん、ご家族の皆様方、ご卒業おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

本年度P.T.A会長を務めさせて頂いております坂口です。

会員の皆様には常日頃より、P.T.A活動に、ご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、早いもので娘の入学から3年間、P.T.A活動に携わらせて頂き、大変得難い経験をさせて頂きました。本年度は、2つの大きいイベント「県南指導者研修当番校」「江陵祭一般公開」があり、教職員はじめ、本校P.T.A会員の皆様の協力の

もと、どちらのイベントも大成功に終えることができましたこと、感謝に堪えません。(内容については、雁音3ページを参照ください。)

P.T.Aは生徒たちの学ぶ環境を支える両輪と云われます。様々な場面で先生方とタッグを組んで、行事に当たることは、お互いの信頼の絆を深めることに役立つたことと思われます。

また、行事の中には、地域との結びつきを深めるボランティアの取り組みもあり、地域に根差した江總であることを再認識できました。

現在行われている活動を横軸で支え、先輩諸氏より渡されたコロロの棒を次代に繋ぐチームとしての活動がそれぞれの委員

会で發揮され、また、特別活動でも活躍できた年でした。それは、本年度の子供たちのすばらしさ活躍にも、現れています。

親、先生、地域で生徒を盛り上げ、応援し、子供たちがそれに精一杯応える。いつまでたっても応援団です。最初は、自分の子、次はクラス、次は、学校

次は地域と縦にも、横にも広がってゆきます。どうぞ、今年卒業で、一旦離れる保護者のみなさんもチーム江總として、これからも疏く子供達の活躍を応援してまいりましょう。

最後になりましたが、この貴重な機会を頂いた、チーム江總に感謝です。「誠に、ありがとうございます。」

今期、研修委員長を担当し、他1・2年生の保護者6名で企画・実施しました。

さて、今年の研修旅行は7月30日(日)に開催しました。当日の天候は暑り、少々湿度高めでしたが、結果的に昼食会場まで徒歩移動の際、小学生を含む参加者40名が直射日光に晒されることなく済みました。

肝心の旅行行程は、よしもと新喜劇鑑賞とディズニーランドの学習教育に対しまして、格別恐れずに新しいことにチャレンジし、創造できる社会人となることを期待しております。長い人生には度々ピンチが訪れます。人生には度々ピンチが訪れます。「ピンチはチャンス」と考え、知恵を出し、精一杯努力し、困難に打ち勝つて下さい。

卒業生の皆さんも、この増えの門出を迎えたのは家族をはじめ、多くの方の支えがある

## P.T.A研修旅行



### 県南指導者研修会

P.T.A副会長 鈴木エリザベス

9月15日(金)、ホテルマロウド筑波にて県南地区高等学校

による事例発表の後、サッカステラの本多俊之氏による講演会が行われました。藤代高校と土浦工業高等学校で、多くの保護者のご協力があり、研修会を無事終えることができました。

学館前で記念撮影。自由行動込みの90分間に展示会を鑑賞したり、館内を散策したりしました。未参加の方は来年こそ是非参加してみませんか?楽しいですよ!



# 江陵祭

10月27(金)、28日(土)に江陵祭が行われました。

今年は一般公開で保護者や地域の方々が来校し、  
盛り上りました。PTAはカレーとスープを  
販売しました。



# 修学旅行



# OKINAWA



2年次沖縄修学旅行が  
11月11日（土）から14日（火）まで、  
3泊4日の日程で行われました。  
民泊体験や自然体験、平和学習をしました。



## 税に関する高校生の作文

1年の長瀬皓逸さんが茨城県知事賞を受賞しました。体験をもとにした作文で、税金の大切さを述べました。



## 農業クラブ



「阿見町×井関農機×東京農大連携事業」の「農業女子プロジェクト」に参加しています。おいしい秋そばが収穫できました。

## 吹奏楽部・ボランティア委員会・生徒会



稲敷市文化祭が11月3日(金)、11月19日(日)に開催されました。吹奏楽部が演奏で会場を盛り上げました。農業クラブやボランティア委員会も参加しました。

## 馬術部



10月7日(土)の第72回茨城国民体育大会で「馬術競技少年二段階障害飛越」競技に2年の鹿戸雄翔さんが初出場し、準優勝となりました。

## 映画「土のかほり」



農業関連の短編映画「土のかほり」のロケ地として、本校が使用されました。生徒もエキストラとして出演しています。

## 弁論大会

10月1日(日)に行われた第43回茨城県高等学校秋季弁論大会に2年の滝井美紗さんが出場し、第3位になりました。修学旅行と重なってしまったため、全国大会出場権は第4位の方にお譲りしました。

12月9日(土)、10日(日)県南B地区新人大会で優勝し、県大会に出場しました。1月13日(土)1回戦の伊奈高校には103対60で勝利しましたが、1月14日(日)に2回戦の水戸桜ノ牧高校には惜しくも60対61で負けてしましました。さらなる活躍を期待しています!



## 男子バスケットボール部

11月10日(金)・11日(土)の「いばらきものづくり教育フェア」にて、3年の秋本瑞季さんが農業部会のスローガン「農業の魅力を伝えるものづくり」で最優秀賞を受賞しました。





### 1日のスケジュール例

4時 起床（朝食、準備）

5時～8時 朝の牛の世話

8時～ お風呂、朝寝（フリータイム）

11時～14時 昼の牛の世話

14時～ お風呂、フリータイム

16時～18時 夜の牛の世話

22時 就寝

7月26日（水）から8月7日（月）の12泊13日、北海道の別海町にて2年次生が農業体験実習を行いました。また、希望生徒が北海道農業体験実習のほかに、今年度は知床へ自然学習に行きました。

## 北海道農業体験実習

## 予餞会

生徒会役員 2年 齋藤 順人

今年度の予餞会は1月31日(水)に本校の体育館で行われました。ステージ発表ではまず、吹奏楽部による華やかな演奏が体育館全体に響きました。その後は、有志団体によるたくさんのステージ発表があり、歌やダンスフラッシュモブ、漫才が披露され、どのグループも個性的な発表で会場を大いに盛り上げてくれました。また、昨年に引き続き、石塚先生と倉田先生の漫才はとても面白く、全校生徒を笑顔にしてくれました。最後に、3年間を振り返る

スライドを上映し、3年生の皆さんが懐かしい映像を見て、思い出に浸り、笑顔で予餞会を無事に終えることができました。



## 祇園祭巡回

生徒指導委員会副委員長 松原よね子

毎年夏に行われる、江戸崎の祇園祭り。今年も祭りの2日目の夜にパトロールを行いました。午後7時より約一時間半、二手に分かれて巡回を行いましたが、大きなトラブルもなく終了しました。巡回を終えた時、ちょうど山車の回転が行われており、祭りは最高潮に達していました。生徒指導委員を中心多く保護者、教職員巡回に参加してくださいました。



## 登校指導

生徒指導委員会 委員長 大河原博美

本校のP.T.Aでは、生徒指導委員会と本部役員が輪番制で、月1回の登校指導を行っています。朝の8時10分から20分間正門に立ち、登校する生徒に「おはようございます」と声をかけます。みんな挨拶を返してくれますが、元気がもう一つ足らないように感じます。

また、近年の傾向として、スクールバス利用者や保護者の送迎が多くなり、校門を自転車や徒歩で通過する生徒が減少傾向にあります。時代の流れを感じます。

## 編集後記

広報委員 加川麻利紗

「雁が音」をご覧いただきありがとうございます。今回の広報紙では子供たちが楽しんだ江陵祭、修学旅行、それから部活動で活躍した子供たちの成績を載せました。P.T.Aでも研修旅行や講演会がありました。

講演会では副会長の鈴木エリザベスさんの友人であり、有名なサックス奏者の本多俊之さん、妻の尚美さん、江川良子さんの3名で素晴らしい演奏をして下さいました。

写真もたくさんで子供たちと楽しむ事が出来るものが出来たと思いました。何か広報紙に関して質問や意見があれば連絡ください。皆さんと楽しく参加する事ができました。